

mettre reposer le Saint Sacrement sur l'autel et encores un tabernacle où ils feront peindre un crucifix, une Nostre Dame et un St Maurix (leur patron) pour mettre sur le dict autel. »

A Juif, l'église était dans l'enceinte du château. A Parcieu, il y avait un tabernacle de pierre blanche, mais s'ouvrant par derrière selon l'usage antérieur à cette visite. Les visites de Dombes se terminent par celle de Civrieux le 12 mai, où le sanctuaire venait d'être repeint fort joliment aux frais du curé; mais il y avait une chapelle sans vocable dont on avait bouché les vitres pour la transformer en cave.

*(A suivre)*

P. RICHARD.

